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「わかば学年」の旅立ちをお祝いして
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＜つながりいっぱいカード＞から
○○ ○○（６松）「ひめがみ活動を通して」
一年間リーダーとして活動し，学んだことが一つあります。それは，

「やさしさ」です。もし自分が掃除をちゃんとやっていない時，上の
人から強めの口調で言われるより，やさしい口調で言われた方がやる
気が出るので，自分は掃除をしない人にやさしい口調で言うようにし
ました。６年生を送る会でもらった色紙に「ゆうがさん，やさしく掃
除などを教えてくれてありがとう」と書かれていたので，あらためて
やさしくすることが大切なんだと思いました。

○○○○○（６松）「ひめがみ活動を通して」
活動を通して成長したことは「コミュニケーション力」です。これまでは一部の人としか話

せなかったけどひめがみ活動のおかげで今ではいろんな人と話せるようになりました。大変だ
ったことは，下の学年の世話です。元気な子もいればちょっと静かな
子もいてとても大変でした。けれど，おもしろい子もたくさんいたの
でとても楽しかったです。多くのことを学んだ六年間の活動でした。

○○ ○○（６竹）「この一年の成長」
自分が感じる一番の成長は，ぼん天作りで下学年にていねいにおし

えるなどひめがみ班のメンバーのめんどうをみたことです。また，で
きるようになったことは，自分から進んで手をあげて発表や卒業プロ
ジェクトの成功に向けて自分のやるべきことがしっかりできたことです。さらに，がんばった
ことは，漢字・計算チャレンジテストで合格できるようにがんばったことです。大きく成長し
た一年間でした。

○○ ○○（６竹）「委員会活動」
６年生になってから給食委員会に入りました。最初は大変そうだか

らいやだなと思っていたけど，入ってみたら意外と楽しかったです。
牛乳パックの回収やコンテナの片付け，給食の放送などが主な仕事で
した。牛乳パックの回収はホットタイムにやらなければならなくて忘
れやすかったけど，大事な役目なので後期は忘れずにやることができ
ました。全校に放送することは初めての経験できんちょうしたけど，
コメントをしっかり練習し自信をもってみんなにしっかり伝わるよう
に放送することができました。給食委員会に入って，前よりも積極的
になることができてよかったです。

＜在校生に伝えたい言葉＞から
○○ ○○（６松）「誠心誠意」
６年間小学校生活をしてきて「まじめな心をもち，だれにでも感謝

を言えるようになりなさい」ということ教わりました。ずっと胸に刻
んでいるので在校生のみなさんにも誠心誠意をもって学校生活を送っ
てもらいたいです。

○○ ○○（６竹）「皆と協力」
学年が上がると活動することが増えて大変になります。自分一人で

やらなくてはならないことも増えて，できないこともあると思います。
でも，みんなで協力することによってできることが増えていきます。
協力することがとても大切になってきます。特に５年生は，ひめがみ
班の班長になるので「皆と協力」してがんばってください。
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卒業・進級をお祝いする心がたくさん届く

＜今せいいっぱい＞
＜結果＞
U-9 FUTSAL DIBERTO CUP2018 第3位 花館サッカースポーツ少年団

＜予定＞
第15回 全国スポーツ少年団交流大会 健闘祈る！
大曲ウイングスJr. ○○ ○，○○ ○○，○○ ○○，○○ ○○(6年）

○○ ○，○○ ○○，○○ ○○（4年）
期日：３月25日（日）～28日（水） 会場：ALSOKぐんまアリーナ（前橋市）他

＊いよいよ明日は「わかば学年」の旅立ちです。全校児童の心を形にします。最高の卒
業式になりそうです。天気も大丈夫です。

＜鮭の稚魚放流＞3/７
花館地区コミュニティ会議の主催で平成21年から６年生の卒業（旅

立ち）に合わせて行われてきた行事です。
雄物川鮭増殖漁業生産組合，大仙市鮭ふ化放流事業組合の皆様方の

ご指導の下，学校でふ化したサケの稚魚も含め約５万２千匹を放流し
ました。
子どもたちはこの活動を通して，生命，環境，ふるさとのよさ，地

域の方々の努力，地域の方々への感謝等々たくさんのことを学びまし
た。また，自分自身と重ねて放流していました。サケも子どもたちも

広い世界で様々な体験をして，大きくなって花館に戻って来てくれるはずです。地域の皆様方
の子どもたちを思う心遣いに感謝申し上げます。

＜６年部から卒業記念品＞ 傘立て３台
６年部保護者会から「わかば学年」の卒業記念と

して傘立てを３台寄贈していただきました。玄関前
の傘立てが長い時間と風雪のため破損が目立ち苦慮
しているところでした。６年部の心遣いに感謝申し
上げます。
＜花館小学校卒業 昭和5３年会さんから＞ 傘立て２台
来年厄年を迎える年代会の皆様方が，子ども達のためにと寄贈してくださいました。先輩方

の母校・後輩を思う心遣いに感謝申し上げます。

＜たまてばこさんから＞図書室装飾
今年も子どもたちの心の成長にご尽力くださっている図書館ボラ

ンティアの皆様方が，卒業を祝う装飾をしてくださいました。温か
い心遣いに感謝申し上げます。

＜ご家庭から＞ 体育着と雑巾５0枚
○○○○・○○さん（6年）宅から，体育着と雑巾50枚をいただ

きました。後輩に有効に使ってもらいたい，学校をよりきれいに，
子どもたちの心もきれいにという温かい思いに感謝申し上げます。

５年生が中心になって，企画・運営しました。これま
でお世話になった６年生に感謝の気持ちを存分に込めた
会でした。写真で紹介します。６年生の卒業が間近に迫
ったことを感じた時間でしたし，児童会の引き継ぎで５
年生の最上級生になる心構えを高める機
会となりました。


